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マニラ日本人会 2020年 10月理事会議事録 

 

 

日  時：2020年 10月 27日（火） 13時～ 

     オンライン会議 （ZOOM） 

 

出 席 者：細谷明宏 （会長）、高野誠司（副会長）、餅原 力（副

会長）、中川一也（財務理事）、岡本淳宏（監事）、 

     松永啓一、山岸雄一、下田 茂、嶋田慎一郎、辰巳賢   

     一、片桐 浩、篠原孝夫（以上各理事） 

      高岡真紀子、岡村博司、高橋昌幸、石原孝志、藤田弘

通、南良 勉（以上各推薦理事）   

 

オブザーバー： 

＜在比日本国大使館＞  岡島公使・総領事、宇田川参事官 

＜国際交流基金マニラ日本文化センター＞   鈴木 勉氏 

 

I.協議事項 

 

１．９月理事会の議事録について 

異議なく承認された。 

 

２．役員人事、推薦理事人事、委員会人事 

細谷会長より 2021年度役員、推薦理事、委員会の各人事が諮られ、

理事会はこれを承認した。 
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３．2020年定例会員総会について 

細谷会長より、2020年定例会員総会について報告があった。 

新型コロナウイルス感染防止の隔離措置が継続されている中、慎

重に検討した結果、WEB会議ツールを利用しての ZOOMウエビナー

にて開催することとした。今回は通常とは異なる初めての開催の

為、会員総会後の記念講演は行わず、報告審議事項に集中してい 

きたい。また懇親会についても隔離措置の制約があるため開催を

自粛する。 

 

４．2019年度決算速報告と 2020年度予算案の報告 

（中川財務理事） 

①日本人会 2019 年度決算(速報)について、クラブ部門が収入

20,957千ペソ、支出はコロナ禍の影響で活動、行事が大幅に縮小

された為、17,501千ペソ、差引 3,456千ペソの黒字、診療所部門

は３月中旬からの ECQ隔離措置から一般診療を休診している影響

で収入は大幅に減少して 25,675千ペソ、支出 39,347千ペソ、差

引 13,672千ペソの赤字を計上した。クラブ部門の収入は対予算比

99%、支出は対予算比 90%で推移したとの報告があった。尚、この

数値は速報値であり、現在公認会計監査が行われていて、最終決

算は 11月理事会にて報告され、承認を受けた後に会員総会に上程

される。 

 

②日本人会 2021年度（20年 10月～21年 9月）の予算についてク

ラブ部門は収入 20,621 千ペソ、支出 18,979 千ペソ、差引 1,642

千ペソの黒字を見込むことが報告され、理事会はこれを了承した。

また診療所部門では収入 21,857千ペソ、支出 36,190千ペソ、差

引 14,333 千ペソの赤字を見込むことが報告された。なおこの予
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算案のうちクラブ部門については会員総会に上程され承認を受け

ることになる。 

 

５．10月新入・退会会員について 

事務局から以下のとおり報告があり、異議なく承認された。 

＊新入個人会員（１件） 

宇都宮淳志（Mabuhay Vinyl Corporation） 

 

＊新入賛助会員(１件) 

Ernesto B. Ballesteros, Jr.   

 

＊退会法人会員（４件） 

Nomura Philippines, Inc.              （戸塚 真）   

Nakano Tonyeh Int’l Inc.            （中野泰祐）    

Sanwa Electric Philippines Inc.          （小野恒光）      

Sagawa Express Philippines, Inc.         （江口宏之） 

 

＊退会個人会員（14件）  

遠藤拓馬、小野寺翔太（以上 Hisamitsu Pharmaceutical Co., Inc. 

Manila Branch）、五十嵐英晴（JICA）、井元茂充（Magente BPO）、

岩井章太（B-5 Fitness Management Inc.）、神宮直之（H.R.D.(S) 

Pte.,Ltd.）、柿崎敦功（Nihon Consultancy Service Inc.）、 

松岡良太朗（JFE Engineering Corporation）、三浦聡司（Yokohama 

Tire Sales Philippines, Inc.）、宮下修（JT Int’l Asia Mfg 

Corp.）、南雲幸正（Harada Automotive Antenna Phil.）、奥山健

一（JFE Techno Manila, Inc.）、鈴木花菜子（Suzuyo Whitelands 

Logistics, Inc.）、依田大介（Nihon Denkei Phil. Inc.） 
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＊退会賛助会員（１件） 

Zhang, Qiang 

 

以上の入退会承認後の会員数は、法人会員 385 件、個人会員 599

件、賛助会員 19件、ジュニア会員２件 合計 1,005件、世帯数は

2,511である。 

 

II. 大使館からの報告事項 （宇田川参事官） 

９月 30日付けの領事メールでフィリピンにおける 10月 31日まで

の各地のコミュニティ隔離措置についてお知らせしているが、今

月末に 11 月以降について当局より発表されるので内容を確認し

て、再度領事メールでご案内いたします。 

 

III.報告事項 

１．選挙管理委員会  

事務局より、９月 24日に行われた 2021年度理事選挙の結果報告

と、開票作業で理事会社から要員派遣協力をいただいたことに対

してお礼があった。 

また、新理事 15名による 2021年度会長互選が９月30日に行われ、

細谷理事が新年度会長に選出されたとの報告があった。 

 

２．企画委員会（細谷会長） 

企画委員会とは直接関わりはないがこの機会を借りてご報告しま

す。昨年 11 月に初めて開催されたジャパンフィエスタ（会場は

SMオーラで１万８千人の来場者があった）は、２回目が開催され

る。時期は１月 18日から１週間かけて、ジャパンフィエスタ 2021

ニューイヤーとしてオンラインで行うことが予定されている。 
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内容についてはまだ固まっていないが、決まり次第お知らせいた

します。 

 

３．診療所委員会（高野委員長） 

2019年度の決算速報値は、３月中旬から新型コロナウイルス感染

拡大の影響を受けて休診としたため、損益は約 14,000（千）ペソ

のマイナスとなった。今年度予算についてもほぼ同様のマイナス

予算としているが、健康診断の診療料金の改定、従業員のワーク

シェアリングを導入したコスト削減により２か月前のご報告より

は改善している。 

今後の一般診療再開の時期、健康診断の需要などの状況を見極め

ながら、診療所の在り方については診療所運営委員会で議論して

いきたい。 

 

４．10月実施事業、及び 11月事業予定について 

事務局より報告があった。 

 

５．その他 

本日付けで、推薦理事に就任された鈴木 勉氏から挨拶があった。 

 

以上 終了 13時時 50分 

 

次回理事会 11月 24日（火）13時～ オンライン会議（ZOOM） 

  

 


